Zeitschrift: Revue historique vaudoise

Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Band: 52 (1944)

Heft: 1

Nachruf: Paul Henchoz

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Dans ses intéressantes Lettres de la campagne vaudoise publiées dans le même journal, M. Ed. Chapuisat a parlé, le 8 janvier 1844, sous le titre En passant par Genolier, du comte de Portes, de noble Jean Bertrand, seigneur du village, et des séjours que fit dans la localité le célèbre jurisconsulte Louis Rossi.

Sous le titre Autrefois, M. François Gervaix a publié dans le Courrier de la Côte des 11 et 25 janvier 1944, un Livre de Raison, laissé par Frédéric Rochat, des Charbonnières, tisserand de son métier, et dans lequel il nota essentiellement de 1788 à 1810 les prix de toutes les choses nécessaires dans sa profession, dans l'alimentation, l'agriculture, etc.

† PAUL HENCHOZ

(1871 - 1944)

Nous avons appris avec un vif chagrin le décès de notre collaborateur Paul Henchoz, survenu subitement le 19 février, à Glion, où il avait été instituteur pendant 35 ans, et où il s'occupa en outre de l'administration du village, de la direction d'une société de chant et n'étant jamais fatigué de rendre service.

Il s'intéressa passionnément aux choses du passé. Il avait étudié à fond et classé les archives du Châtelard, des Planches et de Veytaux et avait fait des recherches dans celles de Blonay. Il en avait tiré la matière d'un nombre considérable d'articles intéressants sur les événements, les institutions municipales, les coutumes, de la région, etc., et les avait publiés dans le Journal et la Feuille d'Avis de Montreux et dans la Feuille d'Avis de Vevey. Une trentaine de ces travaux ont été groupés en un volume, paru en 1925 sous le titre : Montreux il y a cent ans.

Le défunt fut, de 1915 à maintenant, un fidèle collaborateur de la Revue historique vaudoise, à laquelle il a donné une trentaine d'articles. On ne faisait jamais appel en vain à sa bienveillance et à son appui. Son départ est une grande perte pour nous.

Nous prions Madame Henchoz et sa famille d'agréer l'expression de toute notre sympathie.